

国際ロータリー 第2570地区 第4グループ 皆野・長瀬ロータリーカラブ

週報

◇例会日 第1・第2木曜日 12:30~13:30
◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内
Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134
e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp
◇点鐘 高田 富康会長
◇ソング 奉仕の理想



ROTARY:
MAKING A
DIFFERENCE

第1415回例会 平成29年10月19日(木)

会長の時間

高田 富康

皆さん、こんにちは。今日は米山記念奨学の部門委員長と米山奨学生のルルさんに来て頂いています。楽しいお話を聞けると思います。ルルさんの名刺を見ますと、音楽表現学科でジャズとポップスコースで勉強されているようです。



会長の時間という事で、私の年度も3分の1が終わろうとしています。私は保険の代理業をしていますので、保険について分かりやすくお話をさせて頂いております。

損害保険と言うと、自動車保険、火災保険、ケガの保険が一般的に知られていると思いますが、今日は建設工事保険と組立保険についてお話しします。工事保険については、大工さんが一般の住宅を建てる等ありますが、建設工事の時に施工主の方に完成して引き渡す。11月1日に引き渡すのであれば、11月1日までは建設工事屋さんの責任になります。火災、突風、車の飛び込み等ありますが、11月1日までが事業者の責任になります。その工事期間に入るのが建設工事保険になります。

以前首都高速でタンクローリーが横転して火災になって、首都高が1ヶ月から通行止めになった事があります。その会社は倒産しました。個人で対人対物無制限は当たり前ですが、残念な事にタンクローリーは対物保険が2億までしか入れません。被害の大きいところで保険の盲点があります。2トン車を越えると対物が2億までしか入れません。

設計施工の欠陥、作業上の過失、落雷とかがあった場合、建設工事の保険の支払い対象になります。現場からの盗難も最近ありますので、工務店も以前より保険に入るようになっています。

別に組立保険があります。建設工事保険に対して組立保険です。工事にはいろいろあります。橋を架ける、電柱を立てて街路灯をLEDに変える。その保険は組立保険です。競技場とかには蓄電池が備えられています。その蓄電池も5年、10年で取り替えますが、電気工事屋さんの仕事ですが、そういう時にも何かあった時のために組立保険に入ります。産業機械、電気機

器機械、動力機械の組立、工場内の機械据え付け、空調、電気等の工事は組立保険になります。保険のバリエーションとしてこういった保険もあります。

幹事報告

小林 一夫



1. 地区事務所より2016～17年度地区大会記念誌
2. 米山記念奨学会よりハイライトよねやま

米山月間卓話



米山記念奨学部門委員長

嶋崎 義春様

米山の一番の目的は各クラブへ行っての寄付のお願いです。こちらのクラブは寄付のお願いをしなくてもいい数少ないクラブです。米山事業は4月スタートです。一番最初に奨学生にニックネームを付けます。奨学生の方達の名前の発音が難しいのが理由です。

お手元に米山豆辞典があると思いますが、米山の事が非常によく載っていますので、ご覧になって頂きたいと思います。

米山記念奨学生

陳 伊涵さん

皆様、こんにちは。チンイハンという者です。現在は尚美学園大学の大学院でジャズについて勉強しております。台湾から来た留学生です。2016年の春から2570地区の米山記念奨学生になり富士見ロータリークラブにお世話になっております。今年はクラブ支援という形で米山記念奨学生としての活動を継続する事が出来る事を世話クラブを始め皆様に感謝しております。

台湾の首都台北出身で、5人家族3人姉妹の末っ子です。幼い頃から周りに迷惑を掛けながら可愛がられてきました。生きてから23歳で来日するまで台北市内の学校に通っていました。家族と多くの国に旅行に行った事があります。アメリカ、メキシコ、フランス、イタリア、オーストラリア、ドイツ、ベルギー、オランダ、タイ、マレーシア、中国、香港、韓国などです。その中で一番好きな国は日本です。

私が幼少期と青春期を過ごしていた台北市はよく雰囲気が30年前の東京に似ていると言われています。故郷へのイメージは女の子が可愛く料理が美味しい人々が優しい国です。台湾の大きさはおよそ3万6千平方キロメートルで、面積は九州とほぼ変わらず、日本の10分の1程度です。台湾には高い山がたくさんあります。一番高い玉山（旧日本名・新高山）は富士山よりも高く、海拔3,952メートルです。台湾の人口はおよそ2,300万人で、主に中国からの漢民族の移民と原住民です。自分の家系は1945年以前に中国から来た漢民族であり、台湾の公用語であるマンダリンと台湾語を話す事が出来ます。台湾の天気は沖縄と似ています。よく台風に襲われます。地震も多いです。

日本が大好きであるため、留学先に日本を選びました。幼い頃からアニメ、マンガ、音楽、芸能に囲まれて育ってきたと言っても過言ではないほど、台湾は日本に深く影響されています。親戚に日本留学経験者、もしくは日本在住の人が多くおられます。祖父は台湾が日本領土であった時代に警察の通訳の仕事をしていました。その事を知ってから益々日本という国に親近感と好意を持つようになりました。叔母に誘われて旅行に来日した事があります。3ヶ月間兵庫県姫路市の田舎生活を満喫し、様々な出会いがありました。日本の綺麗な町作りと人々の優しさと謙虚な姿勢に感心しました。様々な出会いがあって、全てがいい経験になり、日本で生きていきたい気持ちが高まり、日本に留学する事を決意しました。2007年の秋に来日し、今年で10年目に入りました。今もある頃と変わらず、日本で出会った人々に惹かれ、この国が大好きです。

現在は大学院でジャズについて勉強しながら起業する事に打ち込んでいます。2015年春に大学に編入するまでは尚美ミュージックカレッジ専門学校に所属していました。最初の2年間は声優学科アニメ声優ウォーカルコースであり、卒業してからウォーカル学科に再入学し、6年間パフォーマンスとウォーカルについて勉強しました。アニメソング、ミュージカル、ポップス、ロック、ラテンは得意なジャンルであり、自ら作詞作曲したオリジナル曲を歌ったりもしています。大学院ではジャズについてさらに深く勉強しております。

今年の6月に結婚しました。夫は2才年下の日本人です。夫婦で起業し11月にオープンする事を目指して頑張っています。

米山記念奨学会を頂き、勉強に集中する事が出来ました。ロータリアンの皆様にとても感謝しております。ロータリーの森清掃活動、秩父音頭まつりなど米山記念奨学会に参加する際、

いつもロータリアンの皆様に可愛がられて楽しい経験をたくさんさせて頂きました。毎月富士見ロータリークラブの例会に参加させて頂き、皆様の前で話す事に実はいつも緊張しておりますが、皆様が微笑みながら私の下手なスピーチを聞いて下さる事がとても心強いです。奨学生に合格した当時、とてもうれしくて、認められた事によって自信を持つようになりました。現在は奨学生である事をとても光栄だと思いながら責任を感じ頂いた恩をどのように返せばいいのかを考えております。考えて考えて、結論はまだ見つけておりませんが、今出来る事を全力でやり尽くし、将来ロータリアンになる事が新たな夢になりました。米山記念奨学生としての誇りを持ち、夢に向かって進んで行きたいです。これからもよろしくお願ひします。



ニコニコボックス

♪前回の龍勢まつりでは皆様にご協力頂き、ありがとうございました。 高田 富康

♪天候不順の中、また遠路のところ、お出かけ頂き、ありがとうございました。

高田 富康・小林 一夫・宮前 英雄
長岡 倉雄・畠 徳治

合計 6,000 円

出席率

免除以外の会員	出席免除会員	出席	メイク	出席率
12	0	5	2	58.3%